

No. : 027/BWPT/Corsec/V/2018

16 Mei 2018

Kepada Yth.

**Otoritas Jasa Keuangan**

Gedung Sumitro Djojohadikusumo

Jalan Lapangan Banteng Timur No. 2-4

Jakarta 10710

**U.P. Direktur Penilaian Keuangan Perusahaan Sektor Riil**

**Hal : Pelaporan Transaksi Afiliasi PT Eagle High Plantations Tbk (“Perseroan”)  
Dengan Entitas Anak**

Dengan hormat,

Menunjuk pada :

1. Peraturan OJK (d/h Bapepam-LK) No. IX.E.2 Tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama tanggal 28 Nopember 2011 (“POJK IX.E.2”);
2. Peraturan OJK (d/h Bapepam-LK) No. IX.E.1 Tentang Transaksi Afiliasi dan Benturan Kepentingan Transaksi Tertentu tanggal 25 Nopember 2009 (“POJK IX.E.1”);

Perseroan dengan ini menyampaikan bahwa sehubungan dengan PT Bumi Sawit Utama (“BSU”), PT Agrolestari Kencana Makmur (“AKM”), PT Jaya Mandiri Sukses (“JMS”), PT Manunggal Adi Jaya (“MAJ”), PT Arrtu Energie Resources (“AER”) seluruhnya merupakan Entitas Anak Perseroan telah menerima fasilitas pembiayaan dari Lembaga Pembiayaan Ekspor Indonesia/ Indonesia Eximbank (IEB). Perseroan melakukan penjaminan asset milik Perseroan berupa gadai atas saham yang dimiliki Perseroan pada Entitas Anak tersebut diatas dengan komposisi sebagaimana diuraikan dalam butir 1 dibawah ini, dan Perseroan juga menandatangani Akta Letter of Undertaking No. 35 tanggal 9 Mei 2018 yang dibuat di hadapan Selam Bastomi, SH, Mkn, Notaris di Jakarta Selatan.

Transaksi ini bukan merupakan Transaksi Material sebagaimana dimaksud dalam POJK No. IX.E.2 dan merupakan Transaksi Afiliasi sebagaimana dimaksud dalam POJK No. IX.E.1. Sehubungan dengan hal tersebut kami sampaikan informasi untuk memenuhi ketentuan POJK No. IX.E.1, sebagai berikut :



## 1) Uraian Transaksi Afiliasi

## a. Obyek Transaksi

*Penggunaan asset Perseroan sebagai jaminan dan menandatangani Letter of Undertaking atas fasilitas pembiayaan dari Lembaga Pembiayaan Ekspor Indonesia/ Indonesia Eximbank (IEB). Transaksi dilakukan Perseroan dengan cara Gadai Saham Perseroan di lima Entitas Anak yaitu BSU, AKM, JMS, MAJ, AER.*

## b. Nilai Transaksi dan Nama Pihak-Pihak

No.	Objek Penjaminan	Nilai Penjaminan	Keterangan
1.	100% atas saham Perseroan pada PT Bumi Sawit Utama atau sebanyak 5.700 lembar saham	Rp. 570.000.000,-	AktaPerjanjian Gadai Saham No. 42 tanggal 9 Mei 2018 dibuat dihadapan Maylia Ayu Riftianti SH pengganti dari Selam Bastomi, SH, Notaris di Jakarta Selatan
2.	100% atas saham Perseroan pada PT Agrolestari Kencana Makmur atau sebanyak 96.016 lembar saham	Rp. 96.016.000.000,-	AktaPerjanjian Gadai Saham No. 40 tanggal 9 Mei 2018 dibuat dihadapan Maylia Ayu Riftianti SH pengganti dari Selam Bastomi, SH, Notaris di Jakarta Selatan
3.	50% atas saham Perseroan pada PT Jaya Mandiri Sukses atau sebanyak 408.500 lembar saham	Rp. 204.250.000.000,-	AktaPerjanjian Gadai Saham No. 44 tanggal 9 Mei 2018 dibuat dihadapan Maylia Ayu Riftianti SH pengganti dari Selam Bastomi, SH, Notaris di Jakarta Selatan
4.	100% atas saham Perseroan pada PT Manunggal Adi Jaya atau sebanyak 95.000 lembar saham	Rp. 47.500.000.000,-	AktaPerjanjian Gadai Saham No. 36 tanggal 9 Mei 2018 dibuat dihadapan Maylia Ayu Riftianti SH pengganti dari Selam Bastomi, SH, Notaris di Jakarta Selatan
5.	100% atas saham Perseroan pada PT Arrtu Energie Resources atau sebanyak 2.375 lembar saham	Rp. 2.375.000.000,-	AktaPerjanjian Gadai Saham No. 38 tanggal 9 Mei 2018 dibuat dihadapan Maylia Ayu Riftianti SH pengganti dari Selam Bastomi, SH, Notaris di Jakarta Selatan

## c. Nama Pihak-pihak Yang Bertransaksi

- *Perseroan sebagai pemberi jaminan untuk kepentingan Entitas Anak*
- *BSU, AKM, JMS, MAJ, AER adalah pihak yang sahamnya dimiliki oleh Perseroan yang dijadikan jaminan kepada IEB dalam rangka fasilitas pembiayaan yang diterima oleh Entitas Anak.*

d. Sifat Hubungan Afiliasi

*Hubungan antara Perusahaan dengan pihak baik langsung maupun tidak langsung mengendalikan atau dikendalikan oleh Perusahaan tersebut, dalam hal ini Perseroan merupakan pemegang saham utama BSU, AKM, JMS, MAJ, AER.*

2) Penjelasan, Pertimbangan dan Alasan dilakukannya Transaksi

*Saat ini Entitas Anak membutuhkan pendanaan untuk digunakan dalam rangka modal kerja, dan telah mendapatkan fasilitas pembiayaan dari IEB, namun IEB selaku kreditur dari masing-masing Entitas Anak meminta jaminan tambahan dari Perseroan selaku entitas induk atas fasilitas pembiayaan tersebut, Perseroan bersedia memberikan jaminan tersebut sebesar nilai pembiayaan yang diterima oleh masing-masing Entitas Anak.*

3) Rencana Perusahaan, data perusahaan yang diambil-alih

*Transaksi ini bukan merupakan pengambilalihan perusahaan.*

4) Pernyataan Dewan Komisaris dan Direksi

Demikian laporan ini disampaikan. Terima kasih atas perhatiannya.

Dengan hormat,



**Satrija Budi Wibawa**  
Corporate Secretary



## SURAT PERNYATAAN DIREKSI

Yang bertanda tangan di bawah ini:

**Nicolaas B. Tirtadinata**, dalam kedudukannya selaku Direktur Utama, dengan demikian mewakili Direksi dari dan oleh karenanya dapat bertindak secara sah untuk dan atas nama **PT Eagle High Plantations Tbk** ("**Perseroan**"), suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan dan tunduk pada hukum Negara Republik Indonesia, yang berkedudukan di Jakarta Selatan dan beralamat kantor di Gedung Noble House Lantai 12, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Kav. E 4.2 No.2 (Sub-Blok 6.7), Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950 (selanjutnya disebut "**Pemberi Pernyataan**").

Pemberi Pernyataan dengan ini menyatakan bahwa:

Perseroan melakukan penjaminan asset milik Perseroan berupa gadai atas saham yang dimiliki Perseroan pada entitas anak Perseroan yaitu PT Bumi Sawit Utama ("**BSU**"), PT Agrolestari Kencana Makmur ("**AKM**"), PT Jaya Mandiri Sukses ("**JMS**"), PT Manunggal Adi Jaya ("**MAJ**"), PT Arrtu Energie Resources ("**AER**") dengan jumlah komposisi masing-masing 100% (seratus persen) atas saham yang dimiliki dalam BSU, AKM, MAJ, dan AER serta sejumlah 50% (lima puluh persen) saham yang dimiliki dalam JMS kepada Lembaga Pembiayaan Ekspor Indonesia/Indonesia Eximbank (IEB) sebagaimana Perjanjian Gadai Saham yang dibuat dihadapan Maylia Ayu Riftianti SH pengganti dari Selam Bastomi, SH, Mkn, Notaris di Jakarta Selatan; dan Perseroan juga menandatangani Akta Letter of Undertaking No. 35 tanggal 9 Mei 2018 yang dibuat di hadapan Maylia Ayu Riftianti SH pengganti dari Selam Bastomi, SH, Mkn, Notaris di Jakarta Selatan

Demikianlah Surat Pernyataan Direksi ini dibuat untuk memenuhi ketentuan butir 2.a.5 Peraturan OJK (d/h Bapepam-LK) No. IX.E.1 Tentang Transaksi Afiliasi dan Benturan Kepentingan Transaksi Tertentu.

Jakarta, 16 Mei 2018

Pemberi Pernyataan,

**PT Eagle High Plantations Tbk**



**Nicolaas B. Tirtadinata**

Direktur Utama



## SURAT PERNYATAAN KOMISARIS

Yang bertanda tangan di bawah ini:

**Ali Abbas Badre Alam**, dalam kedudukannya selaku Komisaris Utama, mewakili Dewan Komisaris **PT Eagle High Plantations Tbk** ("Perseroan"), suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan dan tunduk pada hukum Negara Republik Indonesia, yang berkedudukan di Jakarta Selatan dan beralamat kantor di Gedung Noble House Lantai 12, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Kav. E 4.2 No.2 (Sub-Blok 6.7), Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950 (selanjutnya disebut "**Pemberi Pernyataan**").

Pemberi Pernyataan dengan ini menyatakan bahwa:

Perseroan melakukan penjaminan asset milik Perseroan berupa gadai atas saham yang dimiliki Perseroan pada entitas anak Perseroan yaitu PT Bumi Sawit Utama ("BSU"), PT Agrolestari Kencana Makmur ("AKM"), PT Jaya Mandiri Sukses ("JMS"), PT Manunggal Adi Jaya ("MAJ"), PT Arrtu Energie Resources ("AER") dengan jumlah komposisi masing-masing 100% (seratus persen) atas saham yang dimiliki dalam BSU, AKM, MAJ, dan AER serta sejumlah 50% (lima puluh persen) saham yang dimiliki dalam JMS kepada Lembaga Pembiayaan Ekspor Indonesia/Indonesia Eximbank (IEB) sebagaimana Perjanjian Gadai Saham yang dibuat dihadapan Maylia Ayu Riftianti SH pengganti dari Selam Bastomi, SH, Mkn, Notaris di Jakarta Selatan; dan Perseroan juga menandatangani Akta Letter of Undertaking No. 35 tanggal 9 Mei 2018 yang dibuat di hadapan Maylia Ayu Riftianti SH pengganti dari Selam Bastomi, SH, Mkn, Notaris di Jakarta Selatan

Demikianlah Surat Pernyataan Komisaris ini dibuat untuk memenuhi ketentuan butir 2.a.5 Peraturan OJK (d/h Bapepam-LK) No. IX.E.1 Tentang Transaksi Afiliasi dan Benturan Kepentingan Transaksi Tertentu.

Jakarta, 16 Mei 2018

Pemberi Pernyataan,

**PT Eagle High Plantations Tbk**



**Ali Abbas Badre Alam**  
Komisaris Utama